

# *Une zone économique d'investissements locaux et étrangers sera créée au Venezuela*

---



Caracas, 8 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé la création, sous peu, d'une zone économique de développement à Puerto Cabello, dans l'état de Carabobo, ouverte aux investissements nationaux et étrangers.

Au cours d'une journée de travail dans le cadre de son modèle de gouvernement dans la rue, le président Maduro a expliqué que Puerto Cabello est l'une des villes ayant des plus grandes possibilités de développement.

L'aéroport de cette ville qui a fait l'objet de travaux de restauration, a été rouvert.

Le ministre des transports aquatique et aérien, Heber García, s'est référé aux nouvelles facilités de l'installation qui pourra accueillir plus de 50 000 passagers par mois.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16820-une-zone-economique-dinvestissements-locaux-et-etrangers-sera-creee-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**